
政策・土木交通常任委員会

１ 開催日時 平成24年11月22日（木） 11時15分～12時18分

２ 開催場所 第二委員会室

３ 説 明 員 土木交通部長および関係職員

４ 議事の概要

【土木交通部】

（１）犬上川河畔林のタブノキ林の伐採について

委員からは、執行部は議会に対して、もっと緊張感を持って対応する必要があり、

議会から指摘される前に、行政として今後の責任の取り方などについて報告すべきで

ある、実際に現場を見て、いろいろな要素を評価した上で積算を行うという改革をし

ないことには、こうした問題は解消しないのではないか、などの意見が出された。

（２）近江大橋の維持管理のあり方を考える検討会について

委員からは、中長期的な視点で近江大橋の有料化を続けて、湖南地域の道路整備を

進めていくという視点も必要ではないか、などの意見が出された。

（３）滋賀県内の渋滞箇所の抽出について

（４）専決処分につき承認を求めることについて（損害賠償請求事件に係る控訴の提起）

（５）滋賀県住宅供給公社の解散について

（６）淀川水系信楽・大津圏域河川整備計画（案）について

委員会で配付された資料

１ 犬上川河畔林のタブノキ林の伐採について

２ 「近江大橋の維持管理のあり方を考える検討会」について

３ 滋賀県内の渋滞箇所の抽出について

４ 専決処分につき承認を求めることについて（損害賠償請求事件に係る控訴の提起）

５ 滋賀県住宅供給公社の解散について

６ 淀川水系信楽・大津圏域河川整備計画（案）について


